

Bernd Stiller, Fraktion LINKE.PIRATEN

Stellungnahme

TOP 22 Grundsatz- und Baubeschluss Neubau Friedland

Unsere Fraktion unterstützt diesen Beschluss.

Hervorzuheben ist die Absicht, damit – ich zitiere - neue Wege bei der Gesundheitsversorgung zu gehen. Zitatende. Auf Bundesebene hört man aktuell immer noch Argumente für eine Zentralisierung der Gesundheitsversorgung. Das ist und bleibt der falsche Weg. Gesundheitsversorgung gehört auch in den ländlichen Raum!

Positiv auch der Versuch, hier ein Plusenergiegebäude zu errichten. Die Erfahrungen des Gelingens mögen uns in 4 oder 5 Jahren berichtet werden, damit wir und andere von diesen Erfahrungen lernen können.

Ein Wermutstropfen: Mit dem Gebäude ist – so die Aussagen der Verwaltung – keine Vollkostenmiete zu erreichen. Ja, im sozialen und kulturellen Bereich sind Zuschüsse notwendig. Trotzdem wäre auch hier in 4 oder 5 Jahren eine erste Analyse hilfreich, wie sich die Refinanzierung entwickelt. Es geht ja um Erfahrungen, wie die soziale Infrastruktur auch in Zukunft gesichert und entwickelt werden kann.